

## Dreux → Ville et agglo

**EMPLOI** ■ Le distributeur de gaz, électricité et eau de la ville compte dix jeunes dans ses rangs

# Le 800<sup>e</sup> contrat d'avenir signé à Gédia

Les signatures de contrats d'avenir se succèdent dans l'arrondissement drouais. Gédia vient de s'attacher les services d'une dizaine de jeunes.

**Valérie Beudoin**

valerie.beudoin@centrefrance.com

**D**ifficile de faire la différence au premier coup d'œil entre les salariés de Gédia et les jeunes en contrat d'avenir dans l'entreprise. Les dix garçons et filles qui ont signé avec le distributeur de gaz-électricité et eau de la ville ont toute leur place dans l'entreprise.

Wassim Kamel, le sous-préfet, en sourit même en admirant les tenues bleu marine que portent les jeunes gens.

### Parité hommes-femmes

Jeudi matin, le 800<sup>e</sup> contrat d'avenir du bassin d'emploi drouais était signé avec Gédia. Philippe Rives, directeur de la régie ; Wassim Kamel, et Alain Gabrielli, président de la maison de l'emploi ont signé avec Koceila Mazit. Une signature entou-



ENSEMBLE. Les jeunes en contrat d'avenir font partie de la famille "Gédia".

rée de protocole qui symbolise un vrai engouement local pour ce contrat destiné à mettre un pied à l'étrier de l'emploi, aux jeunes.

Mina Soltane, la directrice de la Mission locale, souligne l'excellence d'un

partenariat qui conduit à de vrais résultats. « En novembre, nous aurons signé 810 contrats d'avenir dans l'arrondissement de Dreux. 30 % des jeunes résident dans les quartiers prioritaires des villes de Dreux et Vernouillet soit

245 jeunes. On constate également une quasi-parité hommes-femmes puisque 51 % de signataires sont des femmes. »

Des contrats assortis de formations qui laissent aux jeunes l'espoir de décrocher un emploi durable. ■

### Koceila Mazit retrouve l'espoir d'une formation qualifiante



**SOURIRE.** Koceila Mazit signe son contrat aux côtés de Wassim Kamel, sous-préfet.

**Depuis quatre jours, Koceila Mazit relève les compteurs d'eau pour Gédia.**

À 19 ans, il est titulaire d'un bac professionnel froid et conditionnement de l'air. « J'aurais voulu continuer en BTS en alternance. Mais je n'ai pas trouvé de patron. »

Ce n'est pas faute d'avoir cherché. Jusqu'à Orléans, où sa famille lui avait même loué un stu-

dio pour le soutenir dans son projet.

Le jeune des Rochelles est revenu à Dreux. Déçu, il est tombé entre les mains de la Mission locale qui lui a permis de rentrer chez Gédia. Mina Soltane, la directrice de la Mission locale est heureuse. « Avec ce contrat, il pourra continuer à se former. Au bout de trois ans, il aura le même niveau que s'il avait fait un BTS. » ■